

SPD im Kreis Offenbach, Mittwoch, 26. Oktober 2011

Mehr Demokratie wagen



Die Genossinnen und Genossen aus dem Landkreis Offenbach ließen es sich nicht nehmen auf Einladung des Bezirks Hessen Süd in Friedberg am 24. Oktober mit Sigmar Gabriel und Andrea Nahles über die geplante Parteireform zu diskutieren.

Auf eine Einführungsrede des Parteivorsitzenden und der Generalsekretärin folgte eine lebhafte Diskussion. Im Mittelpunkt standen dabei die direktere Beteiligung der Mitglieder, die Öffnung der Partei für Nicht-Mitglieder und Rechte der Arbeitsgemeinschaften und Arbeitskreise.